

gent l'activité de milliers d'ouvriers... Pendant que ces radicaux attaquent notre gouvernement et nos institutions, ils exigent qu'on leur reconnaisse tous les droits et privilèges qui sont garantis aux citoyens américains par le gouvernement".

Mais les États-Unis ne sont pas seuls en Amérique à souffrir de la peste du bolchévisme. Nos journaux ont raconté, il y a quelques semaines, comment des membres du Conseil des Métiers et du Travail du Canada, réunis au Théâtre Walker de Winnipeg, ont voté une résolution de sympathie et de souhaits de succès au gouvernement bolchéviste de Russie. La même association ouvrière canadienne a fait la même déclaration à Montréal, un peu plus tard ; et parmi les noms des orateurs montréalais qui ont péroré, ce jour-là, en faveur du bolchévisme russe, nous avons eu la honte et la douleur de lire deux noms canadiens-français.

Donc, la peste du bolchévisme est chez-nous.

Comment les peuples en viennent-ils à de pareilles horreurs ? C'est ce que nous tâcherons de voir dans un prochain article.

A. H.

### CHRONIQUE DIOCÉSAIN

**Cérémonie de vêtue.** — Vendredi, 31 janvier, avait lieu dans la chapelle du Bon-Pasteur, une cérémonie de vêtue, présidée par monsieur le chanoine Chs Gagné, de l'Archevêché. Il était assisté comme diacre et sous-diacre, de MM. les abbés E. Voyer, curé de St-Pierre-Baptiste et G.-E. Chapleau, vicaire à Montmagny.

Ont reçu l'habit et le voile blanc de la Congrégation : Sœurs Anne-Marie Bouliane, de Malbaie, dite en religion Marie de Ste-Marthe-de-Béthanie ; Albertine Parent, de St-Isidore, dite Marie de St-Isidore ; Marie-Berthe Chiquette, de Québec, dite Marie de Ste-Édithe ; Marie-Ange Moreau, de l'Islet, dite Marie de St-Adalbert ; Charlotte Bernier, de l'Islet, dite Marie de St-Jean-de-Dieu ; Agathe Fortier, de St-Pierre-Baptiste, dite Marie-Louis-Joseph ; Béatrice Poulin, de Beauceville, dite Marie de St-Antonio ; Alice Massicotte, de Champlain, dite Marie de Ste-Ida ; Éva Tanguay, de St-Raphaël, dite Marie de Ste-Christine.